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宮崎市 戸敷市長に意見書を提出しました(平成29年 10月 1０日）

第７期地域協議会では、委員より提案のあった課題について協議を重ねて参りました。

その結果、地域内にある３つの公共施設の改修について意見書を作成し、地域協議会を

代表して加藤会長をはじめ３名の委員が、戸敷市長に提出しました。

▲大島児童館と平原公園の間を通る市道

▲老朽化が進む東大宮地区

コミュニティセンター

東大宮地域の公共施設の改修について（意見書の概要）

①平原公園付近の道路拡張工事に伴い、平原公園と児童館の間を

通る市道を無くして一体化し、両施設とも避難所としての機能を

持たせる為、誰もが利用可能なバリアフリー対応とする。

また、隣接する大島児童館については、世代を超えた交流が

はかられる多目的ホールを併設した児童センターとして建替えて

いただきたい。

②老朽化が懸念される東大宮コミュニティセンターについては、

生涯学習やスポーツなどの地域活動、災害時の避難所として

地域住民が安心して利用できる施設への早急の改修を要望す

る。

★市長からは、大島児童館については「平原公園を活用した形も

含めて全体的に検討していきたい。」平原公園については「防犯も

考慮し、災害時の避難場所としても活用できるよう皆様方と相談

しながら改修していきたい。」また、コミュニティセンターについ

て「地域包括システムを見据えた施設とも書いてあり大事なこと

でもあるので、改修する部分についてはしっかりやっていこうと

思っている。今後も協議をしその都度調整しながらより良い方向

に行くよう考えているのでよろしくお願いしたい。」との回答があ

りました。



地域自治区地域協議会推薦委員会の様子

平成２9年度第３回東大宮地域自治区地域協議会が開催されました。
日時：平成29年９月１２日(火） 会場：東大宮地区コミュニティセンター 研修室

①｢地域のお宝発掘・発展・発信事業」の募集要項や審査基準について最終の協議を行い

承認されました。

②地域の課題「東大宮地域の公共施設の改修について」の意見書（案）について最終協議

を行い承認されました。意見書は10月 10日(火）に市長に提出しました。

意見書の概要等については表面に記載していますので、ご確認ください。

★第４回地域協議会開催のお知らせ★

日時：平成２９年１２月１２日(火）午後７時から

場所：東大宮地区コミュニティセンター

地域協議会はどなたでも傍聴することができます。

事前に東大宮地域事務所(電話 26-1111）まで

ご連絡ください。

★｢地域のお宝発掘・発展・発信事業」事業者募集中！！

受付期間：平成29年 10月 2日(月）～平成29年 12月 28日(木）

受付場所：東大宮地域事務所（午前8時30分～午後 5時 15分(土、日、祝日除く）

詳細は、東大宮地域事務所(電話：２６－１１１１）にお尋ねください。

平成２9年度 第１回東大宮地域自治区地域協議会推薦委員会を開催
日時：平成29年１１月１３日(月） 会場：東大宮地域事務所 会議室

東大宮地域自治区地域協議会委員募集のお知らせ

地域協議会では、地域住民の声を市政に反映させ、地域

の課題解決のための会議や取組を行っています。

東大宮地域自治区では、新しい地域協議会委員を募集し

ますので、皆様のご応募お待ちしています。（市広報 12 月

号にも詳細を記載しています。）

応募用紙は、宮崎市ホームページから取得できます。

必須事項を書いて、東大宮地域事務所へ直接または郵送

でご提出ください。

任期：2 年間（平成 30年 4月 1 日～平成 32年 3月 31 日）

応募期間：平成29年 12月 1日～平成30年1月31日【必着】

選考方法：東大宮地域自治区地域協議会推薦委員会

で選考し、3月上旬に文書にて通知予定

地域自治区地域協議会委員の選任に際し、地域の意見が反映されるよう公正な選任行うことを目的とし

て「地域自治区地域協議会推薦委員会」が設置されました。東大宮地域自治区内の主な地域団体から推薦

を受けた10名に委嘱状が交付され、委員長に「山口譲」氏、副委員長に「坂本径子」氏が選出されまし

た。委員の任期は 2年間（平成 29年 11 月 1日～平成 31 年 10 月 31日）で、第1回委員会では、第 7期地域

協議会委員の推薦団体及び一般公募人数について審議され、承認されました。


